Cecilio Amores dirigirá el Festival Lazarillo

Polo Sánchez presentó su nueva junta directiva

J. J. D. P.

Cecilio Amores será el nuevo director del Festival Internacional de Teatro Contemporáneo Lazarillo de Manzanares. Polo Sánchez de la Blanca dio a conocer la nueva junta directiva de la asociación que preside, en la que hay una importante renovación.

Amores, que sustituye a Elena Artesero, trabajó en las últimas ediciones en su equipo como programador del festival. Además fue presidente y trabajará en el objetivo de convertir al de Manzanares en el festival internacional de teatro contemporáneo de referencia en Castilla-La Mancha.

La nueva presidenta de Lazarillo dio a conocer a los miembros de su junta directiva. Como vicepresidenta le acompaña la joven Marta Nieto-Sandoval Rodríguez de la Paz y la secretaría la ocupará la artista Virgina Caro. El resto de vocales son, además de Cecilio Amores, Francisco Peña, como encargado de informática y diseño; Roselino López, María Isabel Crespo y Manuel Sánchez-Migallón.

La zona azul se implantará en primavera en el núcleo central de la ciudad

JUANJO D. PORTALES

La zona de estacionamiento limitado podría entrar en funcionamiento en Manzanares para abril o mayo del próximo año. Así lo anunció el portavoz del gobierno municipal, Julián Nieva, quien confía en que esta medida sirva para dinamizar la zona centro y beneficie al pequeño comercio. Lamentó la demagogia de los partidos de la oposición ante una medida que, aún siendo "impopular", cree que será positiva.

El equipo de gobierno estima que la implantación de la zona azul será efectiva dentro de unos seis meses. Antes es necesario que la ordenanza de estacionamiento limitado sea aprobada definitivamente, se licite y adjudique el servicio de gestión de la zona azul, se señalicen las zonas delimitadas y se instalen las máquinas expendedoras de tickets. La citada ordenanza será flexible en cuanto a la determinación de las calles afectadas, pudiendo cambiarse en función de los resultados.

En principio, y a falta de definirla completamente, el portavoz del gobierno municipal y concejal de Seguridad Ciudadana, Julián Nieva, adelantó a modo de orientación que la zona azul tendrá como perímetro las calles Jesús Perdón, Virgen de la Paz, Toledo, Virgen de Gracia y Reyes Católicos.

Tras recordar que el equipo de gobierno daría marcha atrás en el caso de que la medida no resulte positiva, Nieva confió en que el estacionamiento limitado sirva para evitar el uso abusivo del vehículo en una ciudad sin largas distancias, se mejore la circulación y haya más posibilidades de estacionamiento en la zona centro, con los consiguientes beneficios para el comercio de la zona, afectado por la falta de rotación en las plazas de aparcamiento. "Para hacer una gestión de poco tiempo hay que dar muchas vueltas y terminar aparcando lejos, con la consiguiente pérdida de tiempo y gasto de carburante", manifestó el edil.

La II Feria del Regalo se celebrará los días 13 y 14 de diciembre

La Asociación de Mujeres Empresarias de Manzanares prepara la segunda edición de la Feria del Regalo que, este año, se celebrará los días 13 y 14 de diciembre en el Pabellón de FERCAM. ADEM invita a los comerciantes de Manzanares para que se sumen a una feria cuyo objetivo es unificar y potenciar el comercio local y facilitar las compras navideñas a los manzanareños y visitantes de otras poblaciones.

Socios de Afadi mejoran su equilibrio y movilidad gracias a la hipoterapia

AFADI y otras asociaciones de la comarca participan en sesiones de hipoterapia. Se trata de una alternativa terapéutica basada en la utilización del movimiento del caballo para el tratamiento de diferentes afecciones fisicas y mentales. Además, la actividad deportiva se realiza con la utilización de equinos especialmente entrenados y con la atención de personal debidamente cualificado. A tan sólo un kilómetro de Manzanares, junto a la Cañada Real Soriana, se encuentra enclavado el Centro Ecuestre La Vere-

